

tempat makan. Ada Warung kopi di Gresik menjadi ikon yang tidak bisa terlepas dari Gresik karena rasanya yang khas.

Kebomas merupakan salah satu nama kecamatan di Kabupaten Gresik. Dan Giri adalah bagian dari Kecamatan Kebomas. Dulu, penduduk Giri pada mulanya bekerja sebagai tukang pengrajin emas. Pengrajin bekerja mengolah emas batangan menjadi model-model tertentu. Pada saat itu dengan bermata pencaharian sebagai tukang pengrajin emas mereka sudah lebih dari cukup untuk menghidupi diri sendiri dan keluarganya.

Zaman terus berubah. Para pengrajin emas di wilayah Giri banyak yang beralih profesi sebagai buruh pabrik. Ini dikarenakan adanya modernisasi. Jadi semula emas batangan yang semula dikerjakan oleh tangan manusia perlahan digantikan oleh mesin-mesin. Oleh karena itu Gresik dikenal sebagai kota industri karena begitu banyak pabrik yang ada.

Keberadaan warung kopi sendiri selain menjadi tempat minum kopi, juga menjadi tempat interaksi masyarakat. Pagi buta, siang, sore, malam warung kopi tetap mudah ditemui di Gresik. Seiring dengan berjalannya waktu, lambat laun keberadaan warung kopi sebagai tempat berinteraksi relatif mulai tergeser dengan adanya tempat interaksi baru yaitu internet.

B99-NET didirikan pada pertengahan bulan April 2008 oleh Keluarga Rusdy Baihaqi dengan bekerja sama dengan seorang

e. Deskripsi B99-NET

B99-NET adalah warnet yang buka 24 jam. B99-NET telah berdiri selama 4 tahun yang menyediakan jasa internetan, *chatting*, *browsing*, *printing* maupun *burning*. Untuk menjaga pangsa pasarnya, B99-NET memberikan keistimewaan bagi konsumennya, antara lain memberikan paket hemat pada tagihan *billing* di jam tertentu.

Setiap shiftnya berdurasi masing-masing 12 jam, dikelola oleh 2 operator.

Untuk akses standar tarif yang dipatok Rp. 3000,- untuk setiap jamnya. Tarif ini dimulai pada jam 06.00 pagi sampai 23.00 malam. Untuk jam 23.00 sampai 06.00 dibuat paket hemat dengan tarif Rp. 2000,- setiap jam. Biasa disebut paket malam. Untuk pelanggan yang akses internet selama 3 jam sekaligus di luar paket malam tarifnya Rp. 7000,- sedangkan 5 jam sekaligus di pasang tarif Rp. 10.000,-.

Fasilitas yang bisa didapat di warnet pelanggan bisa mengakses internet dengan kecepatan yang relatif cepat. Akses *down access* didapat dengan kecepatan 2Mbps. *Streaming* dengan kecepatan 512 kbps.

internet dengan lagu-lagu koleksi B99-NET yang di *share* di *Local Network*. Sedangkan untuk server terdapat *speaker Simbadda*.

Software yang dipasang tiap klien tidak kalah dengan warnet lain. Untuk *browser* B99-NET menyediakan 4 buah, Mozilla Firefox, Opera, CometBird, dan Google Chrome. Di layar *desktop* akan dijumpai *Yahoo Messenger* untuk fasilitas *Chatting*, *GOM Player*, *Media Player Classic* untuk Pemutar *Video*, serta *Winamp* untuk pemutar musik. *Corel Draw X4* dan *Photoshop CS 4* juga disediakan untuk *user* yang suka akan desain.

B99-NET juga menyediakan berbagai snack dan soft drink bagi para konsumennya. Harga soft drink dimulai dengan harga Rp.5.00,00 - hingga Rp. 6.000,00.

Untuk harga *printing*, per lembarnya Rp. 500,- berupa *text* hitam putih dan berwarna, sedangkan *print* gambar blok berwarna Rp. 2000,00 per lembar. Untuk jasa *Burning CD-R* Rp. 3500,00 per 1 keping CD dan Rp. 4.500,00 untuk DVD-R.

Inovasi terus dilakukan sesuai dengan perkembangan teknologi, sehingga B99-NET tetap berdiri sampai sekarang. *Maintenance* rutin dilakukan tiap 1 bulan sekali. Mulai dengan melihat kinerja masing-masing komputer klien. Mengganti perlengkapan yang rusak seperti *cardreader* yang dipinjamkan kepada *user*, *headphone*, *mouse*, *keyboard*, atau lainnya.

3. Komputer (*Hardware & Software*)

B99-NET, menggunakan hardware yang *compatible* untuk standar internet. Spesifikasi dan kebutuhan masing-masing klien disesuaikan karena di warnet pasti user yang datang menginginkan akselerasi komputer dan koneksi internet yang cepat.

4. *Network/ Jaringan*

Jaringan yang digunakan menggunakan topografi jaringan type SPEEDY. Untuk jenis networknya menggunakan jenis LAN (*Local Area Network*). Beberapa peralatan standar yang dibutuhkan antara lain : *HUB* atau *SWITCH HUB*, 1 PC untuk dijadikan router , dan *cable network* (1 rol untuk persiapan/ penggantian kabel nantinya), ethernet card atau sering disebut LAN card dan juga connector (RG 45).

5. Biaya Listrik

Biaya listrik per bulan B99-NET ditentukan oleh kebutuhan listrik dari warnet tersebut. Untuk memperkirakan biaya listrik yang wajar tentu harus di analisa dulu seberapa besar kebutuhan daya listrik. Untuk 13 unit komputer, disarankan adalah minimal 6600 watt. Perkiraan biaya listrik untuk daya sebesar itu biasanya berada di kisaran Rp 1.000.000,- s/d Rp 2.000.000,- per bulan.

6. Biaya Koneksi Perbulan

Pilihan koneksi sangat beragam dan bergantung kepada lebar *bandwidth*, media koneksi, kualitas dan lain-lain. Lebih baik untuk

